
Der Ausschuss nahm den Bericht zur Kenntnis. 
 
Ergänzend fragte Herr Pütz (FDP-Fraktion) nach dem Sachstand zum 
Sportentwicklungskonzept. 
Herr Lübken teilte hierzu mit, dass entsprechend Ratsbeschluss zunächst zwei Aufträge 
abgearbeitet werden sollen: 

- Das Bädergutachten, 
- die Situation im Sportzentrum Menden, in Bezug auf Schul- und Vereinssport. 

Solange diese Aufgaben prioritär abgearbeitet würden, werde das 
Sportentwicklungskonzept nicht fortgeschrieben. 
 
 


